

**Artikel vom 12.03.2021**

[Bau- und Umweltausschusssitzung 11.03.21](#)

## Neues aus dem Bau- und Umweltausschuss

Der Bau- und Umweltausschuss hat in seiner letzten Sitzung den Neubau einer Kindertagesstätte in der Fritz-Soldmann-Straße einstimmig beschlossen. In dem Neubau sollen 24 Krippenplätze und 50 Kindergartenplätze entstehen. Das bisherige Gebäude mit 60 Kindergartenplätzen wird abgerissen.

Außerdem haben sich die Mitglieder des Bau- und Umweltausschusses mehrheitlich für die weitere Förderung des Ausbaus privater E-Mobilität, wie beispielsweise durch noch mehr Unterstützung bei der Schaffung von privaten Ladepunkten, ausgesprochen. In diesem Zusammenhang wurde auch die Neufassung der Begrünungssatzung vorberaten.